
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 4/2018 

 

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE IGARATINGA. 

 

 O Vereador que abaixo assina na forma regimental, ouvida a Casa, 

indica a seguinte providência: 

 Requerer que se convide um representante do Executivo para que 

explique aos vereadores a situação da reforma da Praça Manoel de Assis. 

Justificativa: 

 Em razão da constante interpelação de munícipes sobre a situação da 

reforma na Praça Manoel de Assis gostaria de convidar um representante do 

Executivo para que viesse a essa Casa, na reunião ordinária do dia 03 de 

dezembro, para que trouxesse a posição oficial do Município. 

 Pede e espera deferimento. 

  Igaratinga, 06 de Novembro de 2018. 

 

 

José Mauro de Carvalho 

Vereador 


